
広報ようろう 2020.8.17

問町農業委員会事務局（農林振興課内） �32―1107

会長就任のあいさつ
会長 中村 辰夫

このたび、農業委員会総会において、農業委員各位のご推挙

を賜り、会長の重責を担うこととなりました。

近年の日本の農業は、担い手の減少と高齢化など、さまざま

な問題を抱えています。これは、養老町においても同様です。

こうした問題の解決を図り、養老町の農業を守り育てていく

ため、農業委員・農地利用最適化推進委員一同その責務を果た

していきますので、町民の皆さんのご協力をよろしくお願い

します。

農地利用最適化推進委員を紹介します（敬称略）
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